

Pasó a la categoría BB+, a un paso del grado de inversión, tal como ya habían hecho Moody's y Fitch. Así, el rating soberano de Sudamérica quedó encabezado por Chile (A+), seguido de Brasil (BBB-), Bolivia (B+) y Argentina (B), últimos en la lista

El desempeño de la economía de Uruguay volvió a darle una buena noticia al gobierno de José Mujica. S&P subió este lunes la nota de la deuda de ese país, lo que deja a los bonos uruguayos a un escalón de la categoría de privilegio, conocida como grado inversor. Así, la calificadora de riesgos se sumó a sus colegas Moody's y Fitch, que ya habían modificado su calificación.

Además, la agencia estadounidense elogió los años de políticas económicas "prudentes y consistentes" y elevó, también, la calificación de los bonos ya emitidos por Uruguay a "BBB-", el nivel más bajo en la categoría del grado de inversión, para reflejar su visión de que los inversionistas deberían recuperar una parte significativa de su dinero si el país declarara un incumplimiento de pago sobre esos papeles.

"El alza de las calificaciones de Uruguay refleja su creciente trayectoria respecto a la implementación de políticas económicas prudentes y consistentes. La misma dirección de políticas económicas se ha mantenido a lo largo de distintas administraciones con diferentes orígenes políticos", indicó S&P en un comunicado, y añadió que espera que "la actual estrategia de política económica, combinada con un objetivo explícito de reducir la exposición del gobierno uruguayo a deuda en moneda extranjera, pueda continuar reduciendo la vulnerabilidad de Uruguay y que provea flexibilidad adicional para resistir potenciales shocks externos de orígenes diversos".

La agencia previó que "las presiones políticas" provenientes del propio partido de gobierno "perdurarán", aunque eso no afectaría la "dirección principal" de la política económica. A juicio de la calificadoradora, la actual línea económica "sigue siendo fundamental para que Uruguay continúe obteniendo mayor flexibilidad económica, resista la cada vez mayor incertidumbre regional y mundial, y persista en su impulso al alza de sus calificaciones".

Días atrás, Fitch Ratings había argumentado, al elevar la calificación crediticia uruguaya en un escalón, que el país fue capaz de reducir sus vulnerabilidades fiscales y externas, mientras mantiene la estabilidad política.

En la región, cinco países ya cuentan con grado de inversión: Chile (el país con menos riesgo de América Latina, con calificaciones de primer mundo: A+ y Aa3), Brasil (BBB - para S&P y BBB para Moody's), Panamá, Perú y Colombia.

La Argentina es el país con rating más riesgoso (B y B3). La desconfianza tras el default de 2001 perseguirá a las colocaciones argentinas por un tiempo o por lo menos hasta que cierre su negociación por lo adeudado al Club de París.

En la región ya hay seis economías investment grade: Brasil, Panamá, Perú, Colombia y Chile, mientras que la Argentina todavía mantiene la nota más baja.

Fuente: infobae.com